



Actividades de la Sociedad

Clausura de la temporada de teatro y homenaje a Palestra, de Sabadell

La sección de teatro de la sociedad, en el transcurso de la temporada 1958-59, ha venido desarrollando una intensa actividad, realizando una serie de representaciones dignas de los mejores elogios.

La trayectoria que ha seguido creemos que ha resultado un verdadero acierto, ya que las obras y las compañías que nos han dado a conocer han despertado, no tan sólo entre los asociados sino en la ciudad, un interés por el arte de Talía que hacía años no había sucedido, fenómeno éste que no dudamos ha sido por la calidad artística de las obras, ya que no se ha regateado esfuerzo alguno en presentarlas con toda dignidad y se ha prescindido de presentar a «divos» y obras de escasa calidad artística, aunque hayan obtenido un éxito de público en los teatros de la capital.

En los días 30 y 31 del pasado mes de mayo, tuvo lugar el acto de clausura de la temporada de teatro, consistente en un modesto y simpático homenaje a la agrupación Palestra, de Sabadell

Este acto de homenaje fue anunciado con la edición de un extraordinario programa en el que se justificaba el porqué se realizaba esta distinción a los componentes de Palestra, que en el transcurso de la temporada, en sus diversas actuaciones, nos han demostrado que, para realizar teatro excelente, no es necesario ser profesional.

R. Munné Coll, en un artículo aparecido en el citado programa nos dice muy acertadamente «... y es que el teatro amateur, cuando es realizado con plena dignidad, es sumamente exigente con sus propios militantes y acólitos. Les impone una vocación firme y decidida. Es totalmente imposible lograr una calidad y una homogeneidad de conjunto (máxima aspiración de todo elenco escénico) sin una dedicación íntegra, sin una entrega absoluta, sin un amor apasionado y vehementemente, capaces de arrostrar y vencer todas las contrariedades y todos los contratiempos, por imponderables que sean.

Palestra, de Sabadell, así ha sabido comprenderlo y asimilarlo. Y ha cuidado escrupulosamente todos los aspectos que han de jugar un papel en la liza— obras, actores, dirección, escenografía, figurines,

luminotecnia, montaje, efectos musicales, etc.—, percatada de la necesidad de presentar las obras con toda propiedad.»

La Agrupación Teatral Foyer, compañía titular de la sociedad, no podía faltar a este homenaje de simpatía y presentó, el sábado, día 30, la obra de Vittorio Calvino «La torre sobre el gallinero», demostrando con ello sus ansias de superación, logrando sus componentes en esta difícil representación salir airosos de su cometido.

De todos ellos hemos de destacar, en primer lugar, al ya veterano aficionado Laureano Ribó, que realizó una excelente interpretación; a las señoritas Nuria Salamero, Paquita Ruera y Antonia Casademunt, y a los actores Gregorio Resina y Francisco Brichs. El resto de la compañía, todos a un mismo nivel: Concepción Salamero, Marina Molins, Esteban Sala, Juan Font, José A. Cabrera, Ricardo Saurí, Jaime Frauca y R. Munné Coll

A Pedro Molins Canudas, como director del cuadro y a todos sus componentes, nuestra más sincera felicitación.



Una vez finalizada la representación, fue servido un vino de honor a todos los componentes de Palestra y en el transcurso del mismo, por el presidente señor Francisco Llobet, les fue entregada una artística placa en recuerdo de este homenaje que Casino de Granollers Club de Ritmo les dedicó. Los señores Enrique Gallemit, director, y José Alguerzuari, presidente de Palestra, con emotivas palabras dieron las gracias por este homenaje de simpatía que la entidad y la ciudad de Granollers les habían dedicado.

También realizaron breves discursos los señores Pedro Molins, R. Munné Coll y el ex-presidente Pedro Canal Baliu, que nos es grato hacer constar fue el iniciador de este resurgimiento del teatro en Granollers y en la sociedad.

El domingo, día 31, por la noche, fue puesta en escena la obra del célebre autor Bernard Shaw «Cándida», por Palestra; como ya nos tienen acostumbrados, la representación fue un prodigio de interpretación y presentación.

Nuestra felicitación a todos los componentes de Palestra, de Foyer, a los encargados de la sección de teatro y muy particularmente a la Junta Directiva, que no ha regateado ningún esfuerzo económico y moral para llevar a feliz término la campaña teatral que ha finalizado con este acto de clausura y que no dudamos tendrá continuidad en la próxima temporada, ya que con ello se enaltece la sociedad.

Sección de Tenis de Mesa

I Copa Presidente

El miércoles, día 17 de los corrientes, por la noche, tuvo lugar un interesante Torneo Contra-Reloj, participando muchos jugadores, que realizaron espléndidas partes a pesar del nerviosismo que imponían las minuterías del cronómetro.

Después de diversas eliminatorias, jugaron las partidas finales los jugadores Serras y Estrada, resultando vencedor este último, que recibió de manos del presidente señor Francisco Llobet Arnán, el magnífico trofeo que galantemente había cedido.



Actualmente se viene jugando el III Campeonato Social, con una participación bastante nutrida de jugadores, que iniciaron la competición el día 19 de junio.

Orquestas para el mes de julio

Día 5, Selección; 12, Iberia; 18, Windsor; 19, Selección; 24, verbena de San Jaime, Jaime Miralles; 25, Windsor, y 26, Siracusa.

TROMBON

Librería Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

Agencia Oficial FLEX

El mejor sello de goma

Calle Clavé, 36

GRANOLLERS

Teléfono 423